

Präsidialdirektion

Gemeinderat | Stadtrat | Marketing | Kultur | Personal

An die Redaktionen

20. März 2020

Medienmitteilung

Coronavirus: Gebrüder Schnell Terrasse und Hauptsammelstelle zu

Der Bundesrat hat heute Nachmittag Ansammlungen von mehr als fünf Personen ab sofort verboten. Die Stadt hat deshalb die Gebrüder Schnell Terrasse bereits geschlossen und die Hauptsammelstelle in der Lyssachstrasse bleibt ab Montag bis auf weiteres geschlossen.

Die Schweiz befindet sich in einer ausserordentlichen Lage. Die Zahl der Fälle nimmt rasch zu. Die gesamte Bevölkerung ist betroffen und dringend aufgerufen, Verantwortung zu übernehmen. Um die Zahl der schweren Erkrankungen zu begrenzen und die Überlastung unseres Gesundheitssystems zu vermeiden, braucht es gemeinsames Handeln. Die Stadt setzt das Ansammlungsverbot des Bundesrates mit der Schliessung der Gebrüder Schnell Terrasse sowie der Hauptsammelstelle an der Lyssachstrasse um. An diesen beiden Orten ist es auf andere Weise nicht möglich, grössere Ansammlungen zu verhindern.

Die Bevölkerung wird um Verständnis sowie um Unterstützung der Massnahmen gebeten.

Weiterführende Hinweise siehe:

www.burgdorf.ch

www.schuleburgdorf.ch

Kontaktperson für weitere Informationen:

Urs Lüthi, Leiter Einwohner- und Sicherheitsdirektion, E-Mail urs.luethi@burgdorf.ch

Wir danken für die Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse
Roman Schenk, Stadtschreiber

